

### 新たな年を迎えました 景気回復を本物に!!

今年は、景気回復を本物とする重要な年。

幸い、企業業績は順調に回復してきています。その企業利益が、設備投資、賃上げ、配当のいずれかに回されるよう、経営者の判断を後押していく必要があります。特に重要なのは賃金。春闘が大きな山場であり、しっかりと注視していきたいと思います。







細かなに対応していきます。 知する積極的支援など、重層的かつきめ 関の預貸率引上げ、公共調達・事業の優先 関の預貸率引上げ、公共調達・事業の優先 する税優遇も含めた積極的支援、金融機 模事業者の元気、活性化。事業転換に対 の割当て、仕事の地産地消、海外展開に が割当て、仕事の地産地消、海外展開に が割当で、仕事の地産地消、海外展開に が割当で、大切なことが、我が国企業数の

# 中小・小規模事業者への目配りを!!

り、その定着にも取り組んでいきたいと思 ポレートガバナンス改革に取り組 証券取引所で新たな株価指数として日 などが重要です。幸い、1月からは、 て り、国 無などが、銘柄採用の基準となってお 00では、ROEや独立社外取締 0 OE(資本利益率)を重視した経営・・・ 企業行動を後押しする一環として、 独立社外取締役の積極的導入、② 0 の取引が開 際標準として、①(上場企業につ 始 されます。 む必要が 日 東 役の

## 改革を断行コーポレートガバナンス(企業統)

### フィリピン台風被災者支援を実施して

フィリピンでの甚大な台風被害を受け、アジア担当の 外務大臣政務官として、支援にあたってきました。お陰様で、国際緊急援助隊医療チームが各国に先駆けてフィリ ピン入りし、最も被害の多かったタクロバン市を中心に 3000人以上の皆様を診察させていただきました。また、 自衛隊も輸送活動や医療活動に従事することができました。 今後は、緊急援助から復興・復旧の段階に移行して いきます。しっかり支援していきます



### 木原誠二、積極的情報発信中!!

ホームページ

http://www.kiharaseiji.com

twitter ID

http://twitter.com/kihara seiji

Facebook

https://www.facebook.com/seiji.kihara

昨年10月より個人アカウントから公式ファンページ に移行しました。「いいね!」が従来の友達申請の 代わりとなりますので、「いいね!」をお願いします

とって、極めて重要な勝負の年!

ODA供与開始の周年など、日本外交に OECD閣僚理事会議長国、そして 行つてきました。

今年は、国連の非常任理事国選挙

リカの外交担当者との会談を積極的に 席など国際保健外交に加え、アジア、アフ 核世界基金会議への総理特使としての出 議出席、ワシントンでのエイズ・マラリア・結

助、O D いくことです。 が政府開発援 その一つの手段 A で

間を増やして 信、実現し、仲 極

色的に発



外交を通じて

それが外交であり、外交こそ、日本の平

和と安全を守る最大のカギです。 そのためには、我が国の理念、価値観を

ら行動しておくこと。

なことは、何かが起こらないように日頃か 国家として当然ですが、それ以上に大切 かが起こることに自ら備えておくことは 安全保障です。人任せ(米国)にせず、何 防衛予算増額など防衛・安保に焦点があ たってきました。しかし、外交こそ最大の ここ暫く、国家安全保障会議の設置

の整備に対する支援も重要です。 業も投資しやすくなるよう、規制や法律 力、上下水道など基礎的公共サービスに 成長していくよう支援することが大切 対する支援が必要です。そして、民間企 、道路や空港などの基礎的インフラ、電 、体的には、経済が持続的・自律的に

保険と充実した義務教育制度がその後 国民皆保険を実現しました。この国民皆 が国として推進していきます。我が国は、 供」するユニバーサル・ヘルス・カバレッジを我 保健の充実も不可欠であり、「全ての人 まだ先進国入りする前の1961年に に基礎的医療サービスを低コストで提 持続的、自立的発展のためには、医療

### ODA大綱の改正を!!

て以来、ストックホルムでの世界ワクチン会

昨年9月に外務大臣政務官に就任し

困撲滅にあり、とにかく、最貧国に対す る債務免除や無償資金提供が重視され 定されたものです。当時の世界潮流は貧 現在のODA大綱は2003年に策

ことを、しつかりとODA大綱に反映さ せる必要があります 視で取り組んでいきたいと思います。その 重視、人権とりわけ女性、子供の人権重 は、引き続き、経済成長重視、保健衛生 援することこそ大切。そのため、我が国 ん。その国が自らの足で立てるように支 を渡すだけでは、貧困から抜け出せませ しかし、単に借金を棒引きして、お金





の経済成長の土台となりました。この 験をしつかりと伝えていきます わけ、女性の社会参加が不可欠です。

民主的価値観の共有が重要であり、とり そして人権。持続的な発展のためには、

### 木原誠ニプロフィール 年金·医療·介護、障害者福祉、行財 財政改革、公務員制度改革、都市農 業など幅広く活動を展開。

1970年6月東京生まれ。私立武蔵高 校、東京大学法学部、ロンドン大学 LSE修士卒業。平成5年大蔵省入 省。平成17年9月衆議院初当選。現在 外務大臣政務官。

著書に「英国大蔵省から見た日本」 (文春新書)

### 地元事務所

〒189-0013 東村山市栄町2-22-13 松岡ビル2F TEL 042-392-4105 FAX 042-392-4106

### 国会事務所

〒100-8981 東京都千代田区永田町2-2-1 衆議院第一議員会館915号室 TEL 03-3508-7169 FAX 03-3508-3719

### 民会議の事務局長として引き続き行動していきます。

医療提供体制の整備に全力

社会保障プログラム法の成立を受け、いよいよ具体策の 年。先ずは医療提供体制の整備に取り組みます。高齢化 が進むとともに、疾病構造も慢性疾患が増加しています。

地域のお医者さん・診療所、いわゆる「かかりつけ医」を中 心に、大病院、介護施設を連結して、継続的に医療・介護を 提供する体制の整備が不可欠です。国会版社会保障国

所要時間1時間~2時間程度

天皇陛下の御休所、熱い論戦の場「本会議場」などをご案内します。ご希望の方は、国会議

国会見学ツアーにいらっしゃいませんか?

事堂や議員会館でのお食事も可能です。参加

費は無料(ご昼食代と交通費のみ)、

2、3人のグループから結構ですので、是非、

ご家族やご友人とご参加ください。

希望日、希望時間、代表者のお名前、参加人 数、昼食希望の有無をご連絡下さい。

木原誠二事務所

TEL 03-3508-7169 FAX 03-3508-3719 担当



オフィシャルブログ http://ameblo.jp/kiharaseiji/ twitter ID http://twitter.com/kihara\_seiji

http://www.kiharaseiji.com

発行:木原誠二後援会 東京都東村山市栄町2-22-13 松岡ビル2階